
Fahrradverkauf in Marokko

Geschrieben von gerhard - 2012/06/09 13:06

Hallo Marokkoradler,

auf der letzten Tour haben wir in Guelmim 3 unserer gut bereiften und funktionierenden Alträder (1 MTB, 2 28er Tourenräder, alt aber gut) für je 50,--€(ortsübliche VB pro Stück 150,--€) verkauft.

Vorteile:

Rücktransport fällt weg und die Kosten für Neuteile (Reifen)sind auch wieder drin

wizige Verkaufsverhandlungen

die Marokkanerlegen Wert auf Qualität und wollen keinen Chinaschrott, ein Neurad ist aber für viele nicht bezahlbar

Gruß

Gerhard

=====

Aw: Fahrradverkauf in Marokko

Geschrieben von Jan - 2012/06/16 11:57

Hallo Gerhard,
das war für Euch aber kein Schnäppchen, oder?
Allein die Reifen waren das ja wert :-)
Ihr wolltet sicher eine Art Spende durchführen?

Sehr interessanter Beitrag!

Viele Grüße

Jan

=====

Aw: Fahrradverkauf in Marokko

Geschrieben von gerhard - 2012/06/16 13:49

Hallo Jan,

eine Spende sollte es auf keinen Fall sein, es war eher ein Win-Win Gag wenn man so will. Stutzig wurde ich erst als die 3 erwachsenen Käufer nach Geschäftsabschluß vor Freude wie die Kinder Ringelreihen getanzt haben. Bei meinen anfangs hochmotivierten Mitradlern hatte ich eher den Verdacht das sie froh waren ohne Gesichtsverlust auf öffentliche umsteigen zu können.:)

Aber die Geschichte hat was (one way, kein Verpackungsproblem, keine Transportkosten) wenn man ein gutes überzähliges Rad rumstehen hat oder geschenkt bekommt.

Viele Grüße

Gerhard

hier in Video 2 ist der Verkauf fotografisch festgehalten
<https://vimeo.com/couchmode/user12056280/videos>

=====